

いざ、横浜市政へ!!

愛する金沢の再生のために



昨年の春、京急富岡駅のエレベーターの入り口をツバメが飛び交っていた頃、「愛する金沢アンケート」を配布し始めました。一万枚のアンケートの配布の結果、653通の返信を区民のみなさんから集計・分析を行い、その結果を踏まえてかねて「愛する金沢の集い」を秋には金沢公会堂で開催し、様々な人たちからご意見をいただきました。全ての項目についての議論を深め「愛する金沢再生プラン」と題する地域政策マニフェストが出来上りました。その後も議論を深め、政治経験も無い中

黒川
勝
まさる



たるやに横浜市政や金沢区政に対するご感想をいたしまります。どうぞご期待ください。

で安易に数値や期日の目標設定は出来せんでしたが、これから政治家を目指す者として区民や市民に対しても、選挙戦をして自分自身の考えを詳しく伝えられる手段としては、きちんと区民や市民に仕上げたと考



機関紙「ともづな」は、黒川まさるの政治活動を区民のみなさんに伝える広報紙です。選挙後の当選お祝いなどを記載した文書の頒布は公職選挙法により禁じられていますのでご承知ください。

走る まさる 走る

黒川まさるフォトギャラリー

走る まさる 走る



早朝から駅頭でごあいさつ



個人演説会にて政策発表



お花見に参加させて頂きました。



必勝を約束し強い握手



菅総務大臣 野島の個人演説会にご来訪



明るいウゲイスさん



親子でダルマに入筆しました。



きみたちのためにがんばるよ!

子供たちのためにも金沢の自然環境を必ず守ります



土曜日や日曜日の朝は、「朝のお散歩遊説」として公園や遊歩道を歩きました。富岡総合公園・長浜公園・海の公園・野島公園などなど、金沢区は、緑が豊かであるということを実感しました。福浦の岸壁では、多くの釣り人と出会いました。カサゴやカレイなどたくさん魚が釣られていきました。長浜公園では野鳥を観察する人、犬と散歩している人達とふれあいました。芝生の上でサッカーをしている子供達も元気いっぱい。能見台や釜利谷には自然の森が残っていますし、私の地元の谷津の浅間神社はこんもりとした小さな里山の頂上にあります。

金沢には自然環境が豊富に残されているから金沢区が好きだという回答が「愛する金沢アンケート」にもたくさん

ありました。体を動かし、自然に触れ合い、ペットとも共生できるこの豊かな環境を子供たちのためにも、大人たちが癒される場所としてもしっかり守っていかなければならないとあらためて思わせる「朝のお散歩遊説」でした。

小柴の米軍から返還される土地も長浜公園に隣接した広大な土地です。かけがいの無い財産である自然をしつかりと残しながら、どのように整備していくべきかが問われています。金沢区のことは金沢区民が考えるべきだと意識をしつかり持って、自然に親しみ、自然を満喫しながらカラダを動かせるような環境の整備に取り組んでまいります



神取忍参議院議員 文庫西口にて遊説

スポーツを通じたまちづくりは、横浜の最重要課題です！

昨年の秋、参議院議員に繰り上げ当選したミスター女子プロレスこと神取忍さん（横浜市磯子区出身）と、スポーツを通じたまちづくりについて語り合いました。子供たちにとつては健全な肉体・精神を醸成するためにはクラブ活動やスクール活動を通じてスポーツに親しむことは大切なことです。また、一流のアスリートの技術や精神力に感動することは生活に潤いを与えてくれます。最近は生活習慣病やうつ病の予防策として適度に運動を続けることや仲間とスポーツを楽しむことが奨励されています。マスターーズ大会など多くの競技で盛んに開催されて、生涯スポーツに親しむことがいつも元気でいられる秘訣として注目されています。市民の森や砂浜を散策したりジョギングすることは精神的にも肉体的にも健康を維持することにつながります。

金沢区唯一の新人横浜市会議員、黒川まさるに対する期待・要望・激励メッセージなどを寄せください。



氏名

連絡先

返信FAX786-4310

ご連絡を頂いた方にはご返事させて頂きます。（住所・メールアドレス・FAX番号・何でもけっこうです）